

PERS

Dukung KTT G20 Polresta Banyuwangi Ajak Para Pendekar Jaga Kondusifitas di Bumi Blambangan

Achmad Sarjono - PERS.CO.ID

Nov 4, 2022 - 09:09



BANYUWANGI: - Polresta Banyuwangi gencar melaksanakan konsolidasi dengan seluruh elemen masyarakat dalam rangka menyukseskan Konferensi Tingkat Tinggi (KTT) G20 yang pelaksanaannya tinggal menghitung hari.

Kali ini, Korps Bhayangkara ujung timur Pulau Jawa ini menggelar silaturahmi dengan Ikatan Pencak Silat Indonesia (IPSI) dan pimpinan perguruan Pencak Silat se-Kabupaten Banyuwangi di Gedung Rupasatama Wira Pratama Polresta Banyuwangi, Rabu (2/11/2022).

Dalam ajang silaturahmi tersebut, para pimpinan pendekar seantero Bumi Blambangan berikrar mendeklarasikan dukungannya untuk turut serta menyukseskan KTT G20 Bali.

Mereka bersepakat bersama-sama menjaga kondusifitas ditengah masyarakat, khususnya di Kabupaten Banyuwangi.

Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol Deddy Foury Millewa mengatakan, dengan adanya rencana kegiatan KTT G 20 di Bali pada 15 -16 mendatang, diharapkan seluruh perguruan silat se-Kabupaten Banyuwangi dapat bersatu menjadi garda terdepan untuk ikut menjaga situasi yang aman dan kondusif.

"Banyaknya jumlah perguruan silat di Kabupaten Banyuwangi, kami yakin seluruh anggotanya (para pendekar) bisa membantu mengamankan jalannya KTT G20 Bali dengan menjaga kondusifitas di tengah masyarakat," kata Kombes Deddy, Kamis (3/11/2022).

Dia juga berharap agar tidak ada lagi perselisihan antar perguruan silat di Banyuwangi. Wilayah yang kondusif, kata Agus, dapat menjadi magnet para investor untuk berinvestasi.

"Hidup bukan kompetisi namun sebagai komunikasi. Mari bersatu Jogo Banyuwangi, Jogo jatim, untuk Indonesia maju, NKRI harga mati," ucap Kombes Deddy.

Diketahui dalam kegiatan tersebut Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol Deddy Foury Millewa didampingi PJU Polresta Banyuwangi, Ketua Bidang Organisasi KONI Banyuwangi H M Nurrohim, Ketua Harian IPSI Banyuwangi Janoto, beserta Ketua dan pimpinan perguruan silat se Kabupaten Banyuwangi.

Mereka bersama-sama berikrar mendeklarasikan dukungan suksesnya KTT G20 Bali.

1. Menolak dan mengecam keras aksi anarkisme dan intoleransi berita hoax dan tindakan profokatif yang bisa memecah belah persatuan dan kesatuan bangsa.
2. Bersama sama segenap elemen masyarakat mengawal din mendukung penuh demi suksesnya pelaksanaan KTT G 20 tahun 2022 di Bali
3. Berkomitmen untuk menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah Kab. Banyuwangi guna suksesnya KTTG 20 tahun 2022 di Bali
4. Berperan aktif dan konstruktif mensukseskan KTT G 20 tahun 2022 di Bali dari Banyuwangi untuk Indonesia Maju
5. Siap mendukung penuh kesuksesan KTT G 20 tahun 2022 di Bali guna meningkatkan kepercayaan dunia dan dapat menjaga dan menumbuhkan perekonomian Indonesia.

Jogo banyuwangi, Jogo Jatim, untuk Indonesia maju, NKRI harga mati, Merdeka.

(**)